

Los efectos del desarrollo tecnológico sobre el empleo

Paloma Sánchez Muñoz

El presente libro pretende arrojar alguna luz sobre el amplio debate que se está desarrollando a nivel internacional acerca de los efectos del desarrollo tecnológico sobre el empleo. Se intenta dar respuesta, con un lenguaje sencillo, dirigido a un público no necesariamente experto, a las siguientes cuestiones: ¿es el desarrollo tecnológico el principal causante del alto nivel de desempleo que padecemos en la actualidad? ¿No es más cierto que sólo con más innovaciones podremos crear nuevos empleos? Si esto es así, ¿qué condiciones deben darse para que el avance técnico se traduzca en creación de puestos de trabajo? ¿Sirven las políticas económicas tradicionales para crear empleo en el nuevo sistema tecnoglobal en que nos movemos?



Colección: Oikos Nomos

112 páginas

12 x 19 cm

ISBN: 978-84-7490-441-3

PVP: 8€



Paloma Sánchez Muñoz

Paloma Sánchez Muñoz es técnico comercial y economista del Estado (1977), doctora en Ciencias Económicas (1983) y catedrática de Economía Aplicada por la Universidad Autónoma de Madrid (1993). Representa a España en el Comité de Política Científica y Tecnológica de la OCDE desde 1984, habiendo sido Presidenta del mismo desde 1991 a 1994. Ha publicado varios libros, artículos e impartido conferencias en distintos centros y Universidades españolas y americanas.

